



ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより
令和5年 9月12日(火)
第8号 校長 目黒孝博

「精一杯頭を働かせ体を動かす授業」をめざして

9月6日(水)に、2年体育「走って かわして お宝ゲット(ゲーム 鬼遊び:宝運びおに)」と6年体育「高みを目指して ジャンプ!ジャンプ!(陸上運動:走り高跳び)」の授業研究会を行いました。2年生は、チームで攻めや守りの作戦を考えたり、捕まらないための動きを工夫したりしながら、6年生は、より高く跳ぶために、フォームをタブレットで確認したり、チーム内でアドバイスし合ったりしながら、授業にのぞんでいました。2つの学年とも、前の時間より、相手をかかわず動きが上手になったり、より高く跳べるようになったりと、技術の向上が見られました。それに加え、「すごいね」「いい感じだよ」「おいしい」など、仲間を勇気づける声かけをしているところも、とても素晴らしいと感じました。これからも、「精一杯頭を働かせ体を動かす授業」を、子供たちと一緒に、追究していきたいと思えます。



2年体育「走って かわして お宝ゲット」

スタートラインから、対戦相手のいるゾーンを抜けて、タグをとられずゴールラインまでボールを運んだら得点が入ります。フェイント、ペアやゾーンでのディフェンスなど、他の競技につながる巧みな動きや作戦も見られました。



6年体育「高みを目指して ジャンプ!ジャンプ!」

一人一人のフォームを撮影し、その後チームの仲間によさと課題を確認しました。「ひざが伸びるともっといけそうだよ」などと、アドバイスをしあっていました。その後の練習では、自己記録の更新を目指し、ポイントをしばった練習をしていました。

「もっと知りたい・やってみたい」のつまった 夏休み作品

今年も、8月28日(月)から9月1日(金)までの1週間、『夏休みの作品展』を開催しました。数年間にわたって積み重ねてきた研究の成果をまとめたもの、日常生活の中で感じた疑問を研究したもの、夏休みの思い出のつまった工作など、子供たちの「もっと知りたい・やってみたい」という思いのあふれる素晴らしい作品がたくさんそろいました。子供たちが、お互いのよさを知り、認め合える、素晴らしい作品展でした。



2学期の学級委員任命（8/29）

全校朝会で、2学期の学級委員に任命状を手渡しました。学級委員だけががんばるのではありません。塩井小学校の全員で、みんなが安心して笑顔で過ごせる学校生活をつくっていききたいと思います。2学期も、「誰かが→自分が→自分たちが」の気持ちでがんばります。

学年	学級委員	学級委員
2年	坂野 良多 さん	須藤ひろか さん
3年	國井 蒼介 さん	遠藤 柚朱 さん
4年	齋藤 景太 さん	遠藤 暖空 さん
5年	坂野 叶多 さん	本田せれな さん
6年	八巻 倭志郎 さん	横山 綺衣 さん

地震を想定しての避難訓練（9/1）



今回は、地震の後に火災が発生したことを想定した訓練を行いました。子供たちには、訓練の開始時刻を予告せずに、清掃の時間に実施しました。気温が上がってきたため、集合場所をいつものグラウンドから体育館に変更したのですが、放送をよく聞き、1学期よりも短い時間で全児童が避難することができました。避難の仕方、待機の仕方も、前回より上手にできました。

熱中症予防対策へのご協力 ありがとうございます

2学期がスタートしてからも、厳しい暑さの日が続いております。保護者の皆さまには、熱中症を防ぐための対策に、ご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。子供たちは、外に出るときは帽子をかぶったり、持ってきた水筒の飲み物をこまめに飲んだり、自分で熱中症を予防しようと気をつけて行動しています。ご家庭で、どうすればよいのか、声をかけてくださっているからだ感謝しております。今後も、教職員一同、お子さんの健康状態に気を配りながら、充実した2学期を過ごせるように、精一杯努めてまいります。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

10月の主な行事

- 10月 2日(月)～5日(木) 個人面談・連絡票配付
- 10月 6日(金) 休業日(公開研究発表会のため)
- 10月11日(水) 校内陸上競技大会(上学年)
- 10月12日(木) 校内陸上競技大会(下学年)
- 10月13日(金) 3年 社会科見学
- 10月17日(火) 6年「ケータイ・スマホ安全教室」
(会場:第六中学校)
- 10月18日(水) 全校グリーン作戦
- 10月26日(木) 就学時健康診断

【日常の一コマ 全校体育の日】

5つのブロックに分かれて、塩井っ子運動技にチャレンジ。さすが上級生。低学年のお手本です。

